

# El Internado una Gran Experiencia

Como estudiante egresado de enfermería uno de mis principales retos es aplicar los conocimientos científicos en los pacientes, con el fin de curar sus dolencias, como también luchar porque se cumplan los derechos de los mismos, por lo tanto afirmo que la universidad no solo nos forma para ser buenos y excelentes profesionales, sino también a ser fuente de apoyo emocional y brindando en la profesión de enfermería encontramos a diario contratiempos y una de las formas de enfrentarlo es teniendo un pensamiento positivo buscando siempre una solución a los problemas. Todo esto me llena de satisfacción personal convirtiéndome en un ente competitivo.

*César Enriquez*  
**IRE SUCUMBIOS**

Cuando inicié mis estudios me propuse algunos retos, como ser una profesional competente en todas las áreas, me siento satisfecha porque todo lo que realizo siempre lo hago con conocimientos previos para que los procedimientos permitan que el paciente alivie sus dolencias y así mi carrera siempre vaya por el camino de la excelencia y superación, todos los contratiempos nos enriquecen.

Existen momentos en los cuales el personal que trabaja en una institución de Salud, por su experiencia laboral dentro del área, saben los procedimientos pero sin principio científico y esa es la diferencia de quienes hemos adquirido los conocimientos, científicos y tecnológi-

cos en la UPEC y donde quiera que nos encontremos debemos llevar en alto el nombre de nuestra institución, por eso debemos actualizarnos continuamente porque de eso depende nuestro éxito profesional.

*Marlene Potosí*  
**IRE TULCÁN**

*“El cuidado de los pacientes es la competencia cultural en donde la enfermera sea capaz de conocer los valores y las necesidades de los pacientes, para interactuar procurando mantener el bienestar y mejorando su calidad de vida”.*

